



Comunicado N°13/2024

Estimadas familias, hoy me dirijo a ustedes para compartir algunas reflexiones sobre los primeros meses de este año académico, destacando tanto logros como desafíos que hemos enfrentado.

Quiero comenzar reconociendo el esfuerzo y compromiso mostrado por nuestros estudiantes en el marco del proyecto "Desconectar para Conectar". La adhesión a esta iniciativa ha sido notable, observando un respeto generalizado por la norma de no usar celulares durante las clases y de manera progresiva en los recreos. Este cambio no solo promueve un ambiente más propicio para el aprendizaje, sino que también fomenta la interacción y el diálogo entre nuestros alumnos. Sin duda, es un proceso que requiere de constancia y perseverancia, tanto de nuestro colegio como del indispensable apoyo de cada familia. Sin embargo, junto a estos avances, hemos observado algunos comportamientos preocupantes que requieren nuestra atención conjunta. Lamentablemente, este año hemos notado una menor preocupación por mantener limpios y ordenados los espacios comunes y las salas, una práctica que habíamos logrado mejorar significativamente durante el año pasado. Asimismo, se ha incrementado el descuido y daño hacia el mobiliario e infraestructura escolar, incluyendo la destrucción de mesas y sillas, daños en cortinas, puertas de baños, dispensadores de papel higiénico y toallas de papel y otros equipamientos que son esenciales para el buen funcionamiento de nuestro espacio educativo. Específicamente, queremos hacer un llamado de atención sobre el manejo de la vajilla del casino, observamos que frecuentemente, tras ser utilizada, la vajilla es abandonada en los espacios exteriores del casino, lo que conduce a su pérdida y deterioro. Este no solo es un problema logístico, sino también un reflejo de la necesidad de fortalecer nuestra conciencia y respeto por los recursos comunes. Es fundamental que todos contribuyamos a cuidar y respetar estas instalaciones que son esenciales para el buen funcionamiento de nuestro espacio educativo.

Estas acciones no solo deterioran el entorno en el que nuestros niños y jóvenes se educan, sino que también aumentan la carga de trabajo de nuestro personal auxiliar, quienes se esfuerzan diariamente por mantener un ambiente limpio y acogedor para todos. Es fundamental que, como la comunidad que somos, reforcemos la importancia del cuidado y respeto por nuestro colegio, que es también un segundo hogar para nuestros estudiantes.

Igualmente, no ha sido devuelto ropa que alumnos han dejado abandonada en sectores del colegio, instamos a cuidar las pertenencias personales y respetar las de los demás.

Desde el colegio, continuaremos implementando medidas educativas y correctivas para abordar estos comportamientos. Sin embargo, es esencial que esta labor sea apoyada y reforzada desde casa. Les solicitamos colaborar activamente en sensibilizar a nuestros estudiantes sobre la importancia de sus acciones y el impacto que estas tienen en su entorno y en los demás.

Agradezco de antemano su apoyo y comprensión. Juntos, podemos asegurarnos de que el colegio Almenar del Maipo no solo sea un lugar de aprendizaje, sino también un espacio donde prevalezcan el respeto y el cuidado mutuo.

Atentamente,

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo